
　本日は手賀沼フィルムコミッションの甲斐俊光様、ご参加くださいまし
て、ありがとうございます。後ほど卓話の方をよろしくお願いいたします。
　先週の新年例会にたくさんのご参加をいただきまして、ありがとうござい
ました。新年例会の前に理事会を開催しましたので、そちらで決まった事を
発表させていただきます。

　２月１８日（火）はＩＭを予定しておりますので、たくさんのご参加をよろしくお願いしま
す。ホストクラブになりますので、ちょっと早めに来ていただいて、会場設営や他クラブの方
のお出迎え等をよろしくお願いいたします。元ラグビー日本代表の田中史朗様に講演をお願
いしているそうです。
　３月２６日（水）に東クラブさんとの親睦合同例会を予定しておりますので、よろしくお願
いいたします。
　親睦旅行は６月３日（火）、４日（水）に米山記念館方面ということで予定しておりますの
で、予定の方をあけておいてください。
　１月３０日（木）の社会奉仕事業の方もよろしくお願いいたします。
　来週１月２１日は市長の卓話をお願いしておりますので、たくさんの会員の皆様の出席を
よろしくお願いいたします。

日暮会長会長挨拶

第２７７４回例会報告議事録
日時　令和７年１月１４日(火曜日)
場所　ハート柏迎賓館
時間　１２：１５点鐘

日暮会長より木村隆一会員、小池会員、村越会員、米田会員へ
ポール・ハリス・フェローの表彰授与

ロータリーソング「我らの生業」
ゲスト 	:	 手賀沼フィルムコミッション
　　　　　　　　　　　甲斐俊光様
ビジター	:	 なし
S.A.A.	:	 梶会員



　１月の誕生祝いをしたいと思います。
　１月２日生まれの石原会員、１月６日生まれの関根会員、前の方にお願いしま
す。おめでとうございます。

親睦委員会報告 野田委員長

石原会員より
　バースデーのお祝い、ありがとうございました。こんなに多くの男性に見つ
められてドキドキしてしまいました。
　実は不思議な年になりました。大台に乗りました。
　古希というのは古く稀と書き、昔は稀に生きていた年だそうです。私の場合
は孫にこき使われている、骨がコキコキかな、と思っております。

　これからチョキンすることにいたしました。貯筋です。去年の１０月から川村さんの所のカー
ブスに週１回行っております。
　今週の１９日にお教室の４０回目の発表会があります。これも節目だなと思ってます。そんな
ことで、去年の８月にコンチェルトという個人事業を会社にしました。これからもよろしくお願
いいたします。



　今月１月３０日（木）に社会奉仕事業の高齢者疑似体験の奉仕事業が迫って
まいりました。
　本日、社会福祉協議会の方から連絡がありまして、当日８時半に根戸小体育
館で事前講習を開始して、午前中いっぱい授業を行うという形になります。ぜ
ひ女性会員、ご家族の方のご参加をよろしくお願いいたします。
　体育館は非常に寒いので学校の方でもジェットヒーター等を用意してくださ

いますが、防寒対策をしっかりしてください。上履き（室内履き）を忘れずにお持ちください。
　お車で来られる方はできましたら各自で駐車場の方を確保していただけるとありがたいです。
学校の方で５台分は用意してくださるそうですので、どうしても根戸小に停めたい方は松丸さん
の方に直接交渉していただけるとありがたいです。

社会奉仕委員会報告 上村（英）委員長

２９名（出席免除者含む）出席（全員で３３名）　出席率９０．６２％
業務による欠席：荒井会員、前田会員、湯下会員
ZOOMによる出席：古谷野会員、福武会員

出席委員会報告 木村（政）委員長

関根会員より
　お誕生日のプレゼントありがとうございます。
　年末にあまり良くないことが続いて、気分が乗らず、賀詞交換会もお休みさ
せていただいたのですが、年明けは気持ちを入れ替えようと思っています。
　娘が唯一、いい知らせを教えてくれて、税理士試験が一科目だけですが受
かったとのことでした。

　今年一年頑張りたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。ありがとうございま
した。



・松戸のつなぐプロジェクトの賛助のお礼が届いています。
　それに伴い、４月３日〜７日のベトナム旅行への参加を募集しておりますの
で、ご希望の方は松丸さんにご相談ください。費用はビジネスクラスで約
３２万、エコノミーで約１５万です。
・ガバナーノミニーデジグネートが決定しました。松戸中央の尾崎裕一さんとい
う方です。

寺井幹事幹事報告

　本日は伝統ある我孫子ロータリークラヴにお招きいただきまして、ありがと
うございます。手賀沼フィルムミッションの専務理事の甲斐俊光です。市議会
議員もやっているのですが、こちらの方で呼ばれることが多いので駅で立って
いても「ロケの甲斐さんね」とよく言われるようになりました。
　フィルムコミッションで街おこしということで始めさせていただきます。

　布佐にあります元ファミレスステラを整備した場所では、最近ではトラビス・ジャパンという
ジャニーズ系のアイドルグループのロケがありました。
　簡単な自己紹介ですが、１９７２年大分市生まれで、桜田義孝の秘書をやっておりました。
妻と３人の子どもがおります。ランニングやラーメン食べ歩きが趣味で、好きな映画は「七人の
侍」「スタンドバイミー」「恋する惑星」等があります。我孫子市議会議長でもあります。
　生まれが我孫子でないものですから、自分が選んだ町、我孫子を盛り上げたいと思いまし
た。我孫子のイメージは何かというと手賀沼、千代田線の終着点ということでした。
　議員として本会議で市長に「我孫子の魅力を高めるためにフィルムコミッションを進めたら
どうか」と質問したことがきっかけでした。我孫子市の回答としては詰まるところやる気があり
ませんでした。がっかりして、流山でフィルムコミッションをされている筒井さんという私のメン
ターを飲みに誘い、一緒に話した所、「我孫子には手賀沼とか公園とかすごいのがいっぱいあ
るじゃないか。これを生かしてやれると思う。甲斐さん、やってみれば？」と言われました。撮影
現場に行った経験もあり、理解もあったので自分でやってしまおうと、２０１４年に手賀沼フィ
ルムコミッションを設立し、もう１０年経ちました。
　フィルムコミッションの流れとしては、撮影現場を決めたり、撮影当日進行したり、スケ
ジュール等を準備する制作の方から連絡が入り、ロケ場所の相談をします。ロケハンというのは
３回あります。まず１人で下見、メインロケハンは監督、カメラマン、照明、ディレクター等、最
終的に撮影。１つのロケに対して３回立ち会うのでけっこう手間です。
　都心から流山や柏より３０分位遠いのですが、公園の許可、役所の許可、学校の許可等は
私が取り、地元の登録したお弁当屋さんを紹介し、宿泊する場合はホテルマークワンさん等を
紹介し、エキストラが欲しい時はこちらで集めて手配まで私１人でやるので、手賀沼フィルムコ
ミッションは何でもやってくれるじゃん、ロケやりやすいね、ということで撮影が増えていくとい
う流れになります。
　主な実績としては我孫子中での「グラスホッパー」、ステラでの「恋は雨上がりのように」、布

卓話 手賀沼フィルムコミッション　甲斐俊光様



佐中でのSuperflyの「Gifts」のミュージックビデオがあります。ＮＨＫの合唱課題曲で中学校
の生徒さんもたくさん出ています。
　２０２０年にコロナ禍になって増えて、昨年は映画１５本、ドラマ２５本、ミュージックビデオ
が７本、ＣＭが１０本と年々増えています。
　２０１９年は「僕はどこから」、「生きてるだけでご褒美」、青山テルマさんのＭＶ、２０２０年
は「耳をすませば」の実写版、木村拓哉さんの「教場Ⅱ」、映画「胸が鳴るのは君のせい」、「明
日の食卓」、２０２１年の「大豆田とわ子と三人の元夫」はネットフリックス等で見れますが評
判がとてもいいです。
　２０２２年の「silent」、これで結構うちの名前が売れました。「親愛なる僕へ殺意をこめて」
「マイファミリー」「六本木クラス」
　２０２３年１月からの、草彅剛さん主演の、ネギ畑や水の館での「罠の戦争」は大変でした。
菅田将暉さんの「ミステリと言う勿かれ」「時をかけるな、恋人たち」「日曜の夜ぐらいは…」は
ファミレスでがっつり撮りました。
　２０２４年は木村拓哉さん、天海祐希さん出演の「Believe－君にかける橋－」、「アイのない
恋人たち」もがっつり我孫子で撮りました。「となりのナースエイド」「ギークス〜警察署の変人
たち」「笑うマトリューシカ」「誰かがこの町で」「僕が生きてるふたつの世界」「夏目アラタの
結婚」
　役所も協力的になりまして、役所にロケの話が来ると「手賀沼フィルムコミッションに連絡し
てください」と来るそうです。「役所に紹介されました」と連絡が来ます。甲斐さんだったら準
公務員だから無償でやってくれるから、ということでロケの段取りや許認可の申請等、無償で
やっています。
　「罠の戦争」では私は農協職員役で出ました。芦田愛菜ちゃんの「さよならマエストロ」、「と
なりのナースエイド」はこの間スペシャルがありました。「３６６日」は布佐の図書館で撮りまし
た。
　「３５年目のラブレター」は３月公開です。すごくいい映画です。鶴瓶さんが我孫子中に来ま
した。鶴瓶さん、いい人で一緒に写真を撮ってくれました。卒業式のシーンで中学生のエキスト
ラを２００人、父兄を７０名くらい集めました。
　どうしてこういう誘致ができたのかということをお話しします。
　最初は全然鳴かず飛ばずだったのですが、エース物件を持つということがすごく良かったと
思います。元ステラのファミレスを建設会社に頭を下げて貸してもらって、私が稼いだお金をス
テラに吹き込みました。エアコンや電気を修理したり、備品を買ったり、ドリンクバーのセットを
買ったり、いつでもロケができるようにしました。このエース物件を中心にロケが動いていきま
した。
　どんなロケも全力で取り組みました。小さいロケでも成功させれば、大きな仕事につながる
ことがありました。ロケを楽しむことも成功の要因だと思います。
　何でも楽しもうと思い、我孫子在住の声優さんによる天ちゃんという天王台の商店街のアニ
メも作りました。来年は我孫子市から補助金がおりそうなので、第二弾を作ろうと思っていま
す。もしご自分の会社でアニメを作りたい、キャラクターを作りたいという方がいらっしゃいまし
たら、フィルムコミッションでやりますので言ってください。よろしくお願いします。



　甲斐様、卓話をありがとうございました。これからも我孫子市の魅力を発信していただいて、
たくさん若い子が住みたくなるような街になってもらえれば、自分達も嬉しいかなと思いますの
で、よろしくお願いします。今日はありがとうございました。
　これで１月第２例会を終了といたします。点鐘します。

日暮会長閉会の点鐘

　我孫子が舞台の、聖地巡礼になるように素晴らしい映画を撮りたいと思っています。
　「それでも、夢を」という我孫子の学生達が撮った映画のお手伝いをさせていただきまし
た。ステラやファミレスを貸してあげたり、音声の機械を貸してあげたり、照明の機械を買って
あげたりしました。非常にいい映画ができました。この間「市民のチカラまつり」で上映されま
した。
　我孫子にはいい場所がありますので、我孫子の魅力を発信できるような映画を撮っていきた
いと思っています。映画やドラマいろいろあるのですが、映画が一番、市のアピールとしてはい
いです。
　もしうちの物件を使っていいよ、というものがあれば是非ともご協力よろしくお願いいたしま
す。
　本日はご静聴ありがとうございました。　



ロータリーの友事務局　ホームページ www.rotary-no-tomo.jp　メールは web @rotary-no-tomo.jp

我孫子ロータリークラブは、
環境貢献として、「森の町内会」を応援します。

この印刷物に使用している用紙は、
森を元気にするための間伐と
間伐材の有効活用に役立ちます。

環境ＮＰＯオフィス町内会が中心となって２００５年に立ち上
げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に
賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は
２００９年９月現在、９２社にのぼり、その環境貢献として促進さ
れる岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年
間３０haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞
を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。

お名前 メッセージ 金　額
日暮会長 卓話ありがとうございました。 1,０００円　
寺井幹事 甲斐さん	卓話ありがとうございました。 1,０００円　
石原会員 お誕生祝い	ありがとうございました。 1,０００円　
梶会員 甲斐さん卓話ありがとうございました。 1,０００円　

上村（英）会員 甲斐さん	卓話ありがとうございます。 1,０００円　

木村（政）会員 石原会員、関根会員、お誕生日おめでとうございます。甲斐さん	卓話ありがとうございました。 1,０００円　

木村（隆）会員 甲斐様	卓話	有難うございました。 1,０００円　
倉持会員 福武会員、木村会員	カレンダーありがとうございます。 1,０００円　
小池会員 甲斐さん	卓話ありがとうございました。 1,０００円　
関根会員 お誕生日プレゼントありがとうございます。 1,０００円　
野田会員 甲斐様	卓話ありがとうございました。 1,０００円　
藤本会員 甲斐先生、卓話ありがとうございました。 1,０００円　
村越会員 甲斐さん	卓話ありがとうございました。 1,０００円　
柳田会員 甲斐議員、卓話ありがとうございました。 1,０００円　
山本会員 石原会員、関根会員、誕生日おめでとうございます。 1,０００円　
米田会員 甲斐さん	ありがとうございました。 1,０００円　

当 日 計 16,０００円　
今期累計 25 4,０００円　

ニコニコＢＯＸ

今週の表紙「興陽寺」千葉県我孫子市白山1丁目16番1号
我孫子駅南口より徒歩5分の場所にある曹洞宗のお寺です。室町時代末期の創建と伝えられてます。ご本尊は
釈迦如来です。本堂は昭和10年に再建されました。本堂前に粘華微笑（ねんげみしょう）の像が建てられてい
ます。右に立ち蓮華の花を持っているのが釈尊、真ん中に坐っているのが摩訶迦葉尊者です。新四国相馬霊場
八十八箇所の 59番の札所があります。


